



Hallan restos arqueológicos en Playa La Chimba

Alcalde Sacha Razmilic señaló que están viendo todas las alternativas para hacerse cargo de la playa.

Fabiola Vega Molina
La Estrella

Fue a inicios de julio que se informó que las obras complementarias de Playa y Caleta La Chimba superaban más del 80% de avance, tras una visita que realizaron las autoridades regionales hasta el lugar.

Sin embargo, también se dio a conocer que se encontraron restos arqueológicos en el lugar por lo que el alcalde Sacha Razmilic, en ese entonces, indicó que buscarían todas las alternativas para acelerar los procesos, dentro de lo legal, y así la playa pueda ser entregada a la comunidad lo antes posible.

Pasado un mes de eso, nuevamente se le consultó al alcalde sobre las obras de la Playa y Caleta La Chimba en el programa Un Día Menos del medio Timeline e indicó que Consejo de Monumentos Nacionales ordenó un levantamiento completo de los restos.

“La playa misma está lista, el parque está listo, el camino está 90% listo pero en ese 10% encontraron restos osamentas humanas. (...) El Consejo de Monumentos Nacionales dijo que hay que hacer un levantamiento completo”, indicó la autoridad comunal.

Ante esto, Razmilic volvió a explicar que están viendo las opciones para acelerar el proceso.

“Estamos viendo las alternativas de poder hacer bypass o enclaustrar para que el camino pase por arriba (de los restos) y protegerlo. (...) Nosotros como municipalidad, a través de la Dirección de Obras, tenemos que recibirlo, esto es una obra del MOP y hemos tenido reuniones con ellos y lo único que queremos es que eso se entregue”, expresó.

En esa misma línea, manifestó que cuando llegue el verano, la gente va a ocupar igualmente las playas.

“Van a buscar baños que no van a haber, van a



LAS OBRAS YA TENDRÍAN UN 90% DE AVANCES.

pedir salvavidas y no van a haber, entonces igualmente le va a llegar al municipio los reclamos por lo que estamos viendo como podemos, dentro de la legalidad, hacernos cargo sin haberla recibido aún”, comentó.

Cabe señalar que el

proyecto considera la segunda etapa de intervención del sector. La primera, correspondía a la construcción de la caleta de pescadores y La playa con paseo de borde costero del sector la Chimba.

En tanto, la segunda

etapa, en ejecución, corresponde a la construcción del camino desde el cruce con Av. Edmundo Pérez Zújovic hasta la caleta de pescadores, que corresponde a cerca de 950 metros, además de las obras complementarias. 🗺️